

# 「いづみ界限」通信 No.14

旧北国街道いづみ界限を考える会

## 獅子舞復活へプレイベント

### 泉芳交会 歴史遺産継承へ決意



旧北国街道に面した泉新町1丁目、2丁目、有松の3町会で組織する「泉芳交会」は5月4日、泉文化会館で町会関係者9人が出席して開かれ、泉獅子舞復活に向けて今年9月の國造神社秋祭りに泉芳交会主催でプレイベントを開催することを全員一致で申し合わせました。泉獅子舞は昭和58年に泉文化会館竣工を記念して30年ぶりに復興しましたが、平成5年を最後に途

絶え、貴重な歴史文化遺産に誇りを持つ住民を寂しがらせてきました。獅子舞復活には少なくとも50人以上の人足が必要ですが、國造神社氏子総代会傘下の15町会からも出演者や裏方の協力者を幅広く求め、再興に繋げたい意向です。泉芳交会では町田半兵衛さ棒術や囃子の練習、道具、衣装揃えなど本格的な獅子舞再現には時間を要するところから、今年は事前に獅子舞学習会を開いて子供を中心に稽古を始め、9月の秋祭りには参道に蚊帳を組み立てて奉納獅子舞を行い、町練りの雰囲気住民に知ってもらうことにしています。今後、早急に運営委員会を立ち上げ、具体的な役割分担を煮詰めていく予定です。

↓旧北国街道いづみ界限の街並みに歴史遺産の雰囲気を醸し出す古民家③

